
Rencontre avec 

Léo Annicchiarico

Je m'appelle Léo Annicchiarico et
j'ai 32 ans. J'ai grandi dans le
canton du Jura, à Porrentruy,
avant de venir m'installer à
Neuchâtel il y a 7 ans pour venir
travailler aux Cadolles. . 
J’enseigne le tennis à titre
professionnel depuis 12 ans et j’ai
les diplômes d’entraîneur B Swiss
Tennis et de professeur de tennis
avec brevet fédéral. Depuis le
mois de janvier 2023, je suis
également chef de la relève pour
l’association FriJuNe. 
En août prochain, je prendrai avec
enthousiasme mes nouvelles
fonctions d’entraîneur et de
responsable du mouvement
junior au sein du TCVR.

Je suis évidemment tous les résultats.
Au vu de ce début d’année, je vois
sans trop de surprise Carlos Alcaraz et
Novak Djokovic se démarquer. Mais il
y a aussi d’autres jeunes joueurs qui
arrivent avec un très bon niveau,
comme le Danois Rune. Si je dois ne
citer qu’un seul favori, je dirais Alcaraz.

Est-ce que tu suis Roland Garros
cette année ? Qui est ton favori ?

Quel est ton meilleur souvenir en
tant qu’entraîneur de tennis ?

Qui es-tu ?  
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Tu as quel niveau et qui est le
meilleur joueur que tu aies
affronté? 

Je suis actuellement classé R2,
classement que j’essaye de maintenir
en jouant encore quelques tournois. A
mon meilleur niveau, j’ai été classé N4.
Le meilleur joueur que j’ai affronté
était le Slovaque Ivo Klec, classé à ce
moment-là N1(9). J’ai également
affronté à trois reprises Marc-Andrea
Huesler durant sa jeunesse. Mais ma
sympathie ne m’a pas laissé d’autre
choix que de les laisser gagner…

Es-tu déjà venu au club ?

Je me souviens être venu à Cernier
pour disputer un tournoi quand j’étais
junior. À ce moment-là, j’essayais de
changer mon revers en le jouant à une
main et le résultat avait été
catastrophique. Par la suite, le fait d’y
venir par des contacts qui y sont
membres pour y déguster vos
délicieux steaks vignerons a
grandement contribué à me
réconcilier avec le club.

Il y en a beaucoup et il m’est difficile
de n’en sortir qu’un seul. Mon premier
voyage en tant que coach sur le circuit
international junior, au Monténégro,
était une belle expérience. Mais de
manière générale, observer un enfant
qui prend du plaisir pendant un
entraînement et le voir progresser
m’apporte tout autant de satisfaction.

"Observer un enfant qui prend du plaisir pendant
un entraînement et le voir progresser m’apporte

beaucoup de satisfaction."



Je suis le chef de la relève. Mon rôle
est de veiller au bon
développement des différentes
structures de formation dans les
cantons de Fribourg, du Jura et de
Neuchâtel. Je suis aussi chargé
d’organiser des rassemblements
entre les meilleurs juniors, pour
favoriser une synergie au sein de
l’association et pouvoir faire exister
cette région sur le plan national en
amenant le plus de joueurs dans les
compétitions du pays. 

Suite de l'interview 

Selon moi, la qualité la plus
importante d’un bon
entraîneur est la pédagogie. Le
fait de trouver les bons mots,
au bon moment et adaptés à la
bonne personne. Être capable
d’installer une harmonie dans
la communication avec son
joueur est pour moi la clé du
progrès. 
L’aspect relationnel entre
l’entraîneur et ses élèves est
donc primordial pour moi. 

Je dirais le caméléon. Ce que j’adore
dans le tennis, c’est l’aspect tactique.
Observer son adversaire, ses forces et
ses faiblesses et adapter son jeu pour
trouver une solution aux problèmes
qu’il pose, c’est ma manière d’aborder
ce sport. La capacité à s’adapter, c’est
l’une des clés du tennis. 

Si tu devais te comparer à un
animal quand tu joues au tennis,
ce serait lequel ?

Quel est ton rôle au sein de
l’association FriJuNE ?

Pour toi, c’est quoi un
bon entraîneur de

tennis ?

Sans trop hésiter, Federer. Pas
seulement pour le niveau de jeu
qu’il nous a proposé, mais surtout
pour sa façon unique de jouer, et
l’élégance qu’il dégageait sur le
court. 

Quel est le plus beau match de
tennis que tu aies vu ?
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Une nouvelle chose que tu
aimerais mettre en place au sein
du TCVR ?
J’ai beaucoup d’idées et d’envies,
j’aimerais proposer une offre adaptée
à toutes et à tous, quel que soit leur
âge ou leur niveau, afin que chacun y
trouve son compte. Je souhaite aussi
proposer aux compétiteurs un
encadrement leur permettant d’aller
encore plus loin dans leur progression.

Il y a deux matchs que j’ai eu la
chance de voir et qu’il est difficile
pour moi de départager. Un
Federer-Djokovic aux Masters de
Londres en 2019, ainsi qu’un Nadal-
Djokovic à Roland Garros l’année
dernière. Dans ces deux matchs, j’ai
eu cette sensation d’assister à
quelque chose de très spécial.

Federer, Djokovic ou Nadal ? 


